
運動会の写真を販売開始します
今年度の運動会はプロのカメラマンに来ていただき
3000枚近くの写真を撮影いただきました。
今回写真が完成し、１１月25日より１か月間販売しま
すので、別途さくら連絡網にて案内する「そだちえ」
に登録いただきますようお願いします。なお、運動会
の写真が見れるルームキーは販売開始直前にさくら
連絡網から配信する予定です。よろしくお願いいた
します。
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会長だより

２０２４年度PTA役員立候補、推薦のお願い

来年度のPTA本部役員を募集しますので興味ある方は奮ってご応募ください！新木
戸小学校のPTA本部役員は他校よりも人数が多いので、会社や子育ての都合で出席
できなくても大丈夫です。また日頃からSNSでやり取りしているので対面の会議は年
に数回しか実施しません

【役員になるメリット】
１．学校との距離が近く、子どもが普段どのような学校生活をしているか把握できます
２．交流の範囲が広がるので親同士の友達をたくさん作ることができます
３．子どもにとってメリットがあることを率先して提案でき、実現することができます

今回募集する役職「副会長」、「書記」、「会計」、「会計監査」でいずれも人数制限を設け
ません。任務期間は最低２年、また平日午前中に運営委員会の会議を実施（年に数回）
するため日程調整可能な方が対象となります。

今回下記アンケートフォームに1家庭1回答いただけますよう、よろしく
お願いします。回答期限は1１月30日 木曜日までにお願いします。

https://forms.gle/PhUngax3wKHJAWU1A



今回募集するPTA本部役員の業務内容

副会長
⚫ 校長、教頭との連絡、調整、協議
⚫ 会員保護者からの問い合わせ対応
⚫ 避難所運営委員会会議の参加
⚫ 地域自治体との調整
⚫ 7校会議（高津緑が丘地区7中学校連絡協議会）の参加（年３回）
⚫ 7校研修会の参加（年１回） など
交流の幅が1番広がる職種ではあるが、役割が多く分担して実施

書記

⚫ 会議体の議事録作成
⚫ 総会資料、本部発行文書の作成、管理、配布手続き
⚫ インクカートリッジ、印刷用紙等の発注、管理 など

メインは議事録や文書作成。

会計

⚫ PTA会費請求業務
⚫ 会費の予実管理
⚫ 会計監査対応 など

メインは会費請求や支払対応。できるだけ効率化できるよう、電子帳簿に変更。

会計監査

⚫ 一般会計、特別会計の監査
⚫ 会計報告への捺印と定期総会での監査報告

運営委員会への参加はありません
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